

Cookie Policy Event-Gestalter.de – DE (EN untenstehend)

Nachfolgend finden Sie Informationen darüber, wie Event-Gestalter.de (Rudolph Communications GmbH) Cookies und andere ähnliche Technologien auf dieser Website verwenden.

Diese Richtlinie ist ab dem 1. Juli 2022 gültig. Bitte beachten Sie, dass diese Datenschutzerklärung von Zeit zu Zeit aktualisiert werden wird.

Wir können Cookies und andere ähnliche Technologien auf Ihrem Gerät, einschließlich Ihres Mobilgeräts, in Übereinstimmung mit Ihren Einstellungen in unserem Cookie-Zustimmungsmanager platzieren.

Je nach Ihren Einstellungen in unserem Cookie-Einwilligungs-Manager auf Ihrem Mobilgerät können die folgenden Informationen durch Cookies oder ähnliche Technologien erfasst werden: Ihre eindeutige Geräteerkennung, die IP-Adresse Ihres Mobilgeräts, Informationen über das Betriebssystem Ihres Geräts, Ihren Mobilfunkanbieter und Ihre Standortinformationen (soweit nach geltendem Recht zulässig).

Was sind Cookies?

Cookies sind Textdateien, die kleine Mengen von Informationen enthalten, die auf Ihren Computer oder Ihr mobiles Gerät heruntergeladen werden, wenn Sie eine Website besuchen, und die es einer Website ermöglichen, Ihr Gerät zu erkennen. Cookies, die nur von uns verwaltet werden, werden als „First-Party-Cookies“ bezeichnet, während Cookies von Dritten als „Third-Party-Cookies“ bezeichnet werden (siehe unten).

Warum verwenden wir Cookies und ähnliche Technologien?

Cookies erfüllen viele verschiedene Aufgaben, z. B. ermöglichen sie Ihnen ein effizientes Navigieren zwischen den Seiten, speichern Ihre Präferenzen und verbessern allgemein die Benutzerfreundlichkeit. Sie können auch dazu beitragen, dass die Werbung, die Sie online sehen, besser auf Sie und Ihre Interessen zugeschnitten ist. Darüber hinaus können Cookies uns helfen, die Nutzung unserer Websites und Online-Inhalte zu analysieren (Analyse-Cookies), und sie können auch die Interaktion auf unseren Websites und Online-Inhalten mit sozialen Medien erleichtern/verfolgen (z. B. Links zu Social-Media-Seiten, Like-Buttons usw.).

Verwendet Event-Gestalter.de Cookies für Marketing- und Analysezwecke?

Ja, wir können die von unseren Cookies gesammelten Informationen verwenden, um das Nutzerverhalten zu identifizieren und Inhalte und Angebote auf der Grundlage Ihres Profils bereitzustellen, sowie für die anderen unten beschriebenen Zwecke, soweit dies in bestimmten Rechtsordnungen gesetzlich zulässig ist.

In anderen Fällen können wir Cookie-Informationen (einschließlich Informationen aus Cookies, die über unsere Werbung auf Websites von Dritten platziert werden) mit einer identifizierbaren Person in Verbindung bringen. Zum Beispiel:

Wenn wir Ihnen eine gezielte E-Mail senden, die Web-Beacons, Cookies oder ähnliche Technologien enthält, wissen wir, ob Sie die Nachricht öffnen, lesen oder löschen.

Wenn Sie auf einen Link in einer Marketing-E-Mail klicken, die Sie von Event-Gestalter.de erhalten haben, verwenden wir ebenfalls ein Cookie, um zu protokollieren, welche Seiten Sie sich ansehen und welche Inhalte Sie von unseren Websites herunterladen, selbst wenn Sie nicht bei unserer Website registriert oder angemeldet sind.

Kombination und Analyse personenbezogener Daten - wie oben beschrieben, können wir Daten aus öffentlich zugänglichen Quellen und aus unseren verschiedenen E-Mail-, Website- und persönlichen Interaktionen mit Ihnen kombinieren (dazu gehören Informationen, die über unsere verschiedenen Websites gesammelt werden, wie z. B. unsere Karriere- und Unternehmens-Websites, sowie Informationen, die gesammelt werden, wenn Sie sich auf unseren Websites registrieren oder anmelden oder sich über Ihre Anmeldedaten für soziale Medien (wie z. B. LinkedIn) mit unseren Websites verbinden). Wir kombinieren diese Daten, um Ihre Erfahrungen mit Event-Gestalter.de besser beurteilen zu können und um die anderen in unserer Datenschutzrichtlinie beschriebenen Aktivitäten durchzuführen.

Verwenden wir auch Cookies von Drittanbietern?

Einige Cookies, Web Beacons und andere Tracking- und Speichertechnologien, die wir verwenden, stammen von Drittunternehmen (Drittanbieter-Cookies) wie Facebook, Google, Microsoft, Marketo Munchkin Tracking, Twitter, Knotch, YouTube, Instagram, Yoptima und LinkedIn Analytics, um uns Webanalysen und Informationen über unsere Websites zu liefern, die auch zur Bereitstellung von Messdiensten und zielgerichteter Werbung verwendet werden können. Diese Unternehmen verwenden Programmiercode, um Informationen über Ihre Interaktion mit unseren Websites zu sammeln, z. B. die Seiten, die Sie besuchen, die Links, auf die Sie klicken, und die Dauer Ihres Aufenthalts auf unseren Websites. Dieser Code ist nur aktiv, solange Sie sich auf einer Event-Gestalter.de-Website befinden. Weitere Informationen darüber, wie diese Unternehmen in unserem Auftrag Informationen sammeln und verwenden, finden Sie in den jeweiligen Datenschutzrichtlinien: Facebook unter Facebook Data Policy Google (einschließlich YouTube) unter Google Privacy & Terms, Microsoft unter Microsoft Privacy Statement, Marketo unter Marketo Privacy Policy, LinkedIn unter LinkedIn Privacy Policy, Twitter unter Twitter Privacy Policy, Knotch unter Knotch Privacy Policy, Instagram unter Instagram Data Policy und Yoptima unter Yoptima Privacy Policy.

Verwendet Event-Gestalter.de ähnliche Tracking-Technologien wie Cookies?

Wir können auch Web-Beacons (einschließlich Konvertierungspixel) oder andere Technologien zu ähnlichen Zwecken wie oben verwenden und diese auf unseren Websites, in Marketing-E-Mails oder in unserem Newsletter sowie auf angeschlossenen Websites einsetzen, um festzustellen, ob Nachrichten geöffnet und Links angeklickt wurden. Web-Beacons speichern keine Informationen auf Ihrem Gerät, können aber in Verbindung mit Cookies zur Überwachung der Website-Aktivitäten eingesetzt werden. Die nachstehenden Informationen über Cookies gelten auch für Web Beacons und ähnliche Technologien. Conversion-Pixel sind kleine Codes auf einer bestimmten Webseite, die ausgelöst werden, wenn jemand eine Seite besucht, was zu einer Erhöhung der Conversion-Zahl führt.

Was ist, wenn ich keine Cookies oder ähnliche Tracking-Technologien möchte?

Sie können Ihre Cookie-Einstellungen über unseren Cookie-Zustimmungsmanager anpassen. Wenn Sie bestehende Cookies von Ihrem Gerät entfernen möchten, können Sie dies über die Optionen Ihres Browsers tun. Wenn Sie verhindern möchten, dass in Zukunft Cookies auf Ihrem Gerät platziert werden, können Sie unseren Cookie-Einwilligungsmanager verwenden.

Bitte bedenken Sie, dass das Löschen und Blockieren von Cookies Auswirkungen auf Ihr Nutzererlebnis haben kann.

Welche Arten von Cookies werden auf der Website verwendet?

Die auf den Event-Gestalter.de-Websites verwendeten Cookies sind in der nachstehenden Aufstellung kategorisiert. Es ist jedoch wichtig zu beachten, dass nicht alle Cookies in allen Ländern oder auf allen Websites verwendet werden können. Nachfolgend finden Sie eine Liste der Kategorien von Cookies, die auf dieser Website verwendet werden.

Kategorie Beschreibung

Streng notwendige Cookies Diese Cookies sind unerlässlich, damit Sie sich auf der Website bewegen und ihre Funktionen nutzen können, z. B. den Zugriff auf sichere Bereiche der Website. Ohne diese Cookies können die von Ihnen angeforderten Dienste nicht bereitgestellt werden.

Analyse-Cookies von Drittanbietern

Diese Cookies ermöglichen uns die Datenanalyse, damit wir die Leistung unserer Website messen und verbessern und Ihnen relevantere Inhalte anbieten können. Diese Cookies sammeln keine Informationen, die einen Besucher bis auf eine individuelle Ebene identifizieren, die uns zur Verfügung steht. Diese Cookies geben keine persönlich identifizierbaren Informationen an externe Dritte weiter, außer in begrenzten Fällen, in denen wir einen Dienstleister beauftragen, in unserem Namen zu handeln, der dann

aber die Daten nicht für seine eigenen Zwecke verwenden kann. Dazu gehören Analytics, Target und Audience Manager von Adobe, Contentsquare und Demandbase.

Performance-Cookies

Performance-Cookies sind in der Regel Drittanbieter-Cookies von Anbietern, mit denen wir zusammenarbeiten oder die in unserem Auftrag arbeiten und die Informationen über Ihren Besuch und Ihre Nutzung der Event-Gestalter.de-Website sammeln, z. B. welche Seiten Sie am häufigsten besuchen und ob Sie Fehlermeldungen von Webseiten erhalten. Diese Cookies sammeln keine Informationen, die einen Besucher identifizieren. Alle Informationen, die diese Cookies sammeln, sind anonym und werden nur verwendet, um die Funktionsweise der Website zu verbessern. Drittanbieter haben möglicherweise Zugriff auf diese Daten und können sie zur Verbesserung ihrer allgemeinen Dienste und Angebote verwenden.

Funktionalitäts-Cookies

Diese Cookies ermöglichen es einer Website, sich an die von Ihnen getroffenen Entscheidungen zu erinnern (z. B. an Ihren Benutzernamen, Ihre Sprache oder die Region, in der Sie sich befinden) und bieten erweiterte, persönliche Funktionen. Diese Cookies können Ihre Browsing-Aktivitäten auf anderen Websites nicht nachverfolgen. Sie sammeln keine Informationen über Sie, die zu Werbezwecken verwendet werden könnten oder die sich daran erinnern, wo Sie sich außerhalb unserer Website im Internet aufgehalten haben.

Werbe- und Social-Media-Cookies

Werbe- und Social-Media-Cookies (einschließlich Web-Beacons und anderer Tracking- und Speichertechnologien) werden verwendet, um (1) Werbung zu liefern, die für Sie und Ihre Interessen relevanter ist; (2) die Anzahl der Anzeigen zu begrenzen, die Sie sehen; (3) die Effektivität der Werbekampagne zu messen; (4) Retargeting auf Event-Gestalter.de-Websites/Informationen zu ermöglichen und (5) das Verhalten von Personen zu verstehen, nachdem sie eine Anzeige gesehen haben. Sie werden in der Regel im Auftrag von Werbenetzwerken und mit Erlaubnis des Website-Betreibers platziert. Sie erinnern sich daran, dass Sie eine Website besucht haben, und sind häufig mit Website-Funktionen verknüpft, die von einer anderen Organisation bereitgestellt werden. Dies kann sich auf den Inhalt und die Meldungen auswirken, die Sie auf anderen von Ihnen besuchten Websites sehen.

Wenn Sie jetzt oder während Ihres Besuchs Fragen haben, senden Sie uns bitte Ihre Anfrage über unser Kontaktformular. Sie können Ihre Cookie-Einstellungen jederzeit über unseren Cookie-Zustimmungsmanager ändern.

Below is information about how Event-Gestalter.de (Rudolph Communications GmbH) use cookies and other similar technology on this website.

This policy is effective as of July 1, 2022. Please note that this privacy statement will be updated from time to time.

We can place cookies and other similar technology on your device, including mobile device, in accordance with your preferences set on our cookie consent manager.

Depending on your settings in our cookie consent manager on your mobile device, the following information may be collected through cookies or similar technology: your unique device identifier, mobile device IP address, information about your device's operating system, mobile carrier and your location information (to the extent permissible under applicable law).

What are cookies?

Cookies are text files containing small amounts of information which are downloaded to your computer or mobile device when you visit a site and allow a site to recognize your device. Cookies managed by Event-Gestalter.de only are called "first party cookies" whereas cookies from third parties are called "third party cookies" as explained below.

Why do we use cookies and similar technologies?

Cookies do a lot of different jobs, such as letting you navigate between pages efficiently, remembering your preferences and generally improving the user experience. They can also help to ensure that the advertisements you see online are more relevant to you and your interests. In addition, cookies can help us to analyze the use of our websites and online content (analytics cookies) and they can also facilitate/track the interaction on our websites and online content with social media (e.g. links to social media sites, like buttons, etc.).

Does Event-Gestalter.de use cookies for marketing and analytics?

Yes, we may use information collected from our cookies to identify user behavior and to serve content and offers based on your profile, and for the other purposes described below, to the extent legally permissible in certain jurisdictions.

In other cases, we can associate cookie information (including information from cookies placed via our advertisements on third party sites) with an identifiable individual. For example:

If we send you a targeted email which includes web beacons, cookies or similar technologies we will know whether you open, read, or delete the message.

When you click a link in a marketing e-mail you receive from Event-Gestalter.de, we will also use a cookie to log what pages you view and what content you download from our websites, even if you are not registered at or signed into our site.

Combining and analyzing personal data – As described above, we may combine data from publicly available sources, and from our different e-mail, website, and personal interactions with you (this includes information collected across our different websites such as our careers and corporate sites and information collected when you sign-up or log on to our sites or connect to our sites using your social media credentials (such as LinkedIn). We combine this data to better assess your experience with Event-Gestalter.de and to perform the other activities described throughout our privacy policy.

Do we use any cookies from third party companies?

Some cookies, web beacons and other tracking and storage technologies that we use are from third party companies (third party cookies), such as Facebook, Google, Microsoft, Marketo Munchkin Tracking, Twitter, Knotch, YouTube, Instagram, Yoptima and LinkedIn Analytics to provide us with web analytics and intelligence about our sites which may also be used to provide measurement services and target ads. These companies use programming code to collect information about your interaction with our sites, such as the pages you visit, the links you click on and how long you are on our sites. This code is only active while you are on an Event-Gestalter.de website. For more information on how these companies collect and use information on our behalf, please refer to their privacy policies: Facebook at Facebook Data Policy Google (including YouTube) at Google Privacy & Terms, Microsoft at Microsoft Privacy Statement, Marketo at Marketo Privacy Policy, LinkedIn at LinkedIn Privacy Policy, Twitter at Twitter Privacy Policy, Knotch at Knotch Privacy Policy, Instagram at Instagram Data Policy and Yoptima at Yoptima Privacy Policy.

Does Event-Gestalter.de use any tracking technologies similar to cookies?

We may also use web beacons (including conversion pixels) or other technologies for similar purposes as above and we may include these on our sites, in marketing e-mail messages or our newsletter, affiliated websites, to determine whether messages have been opened and links clicked on. Web beacons do not place information on your device, but they may work in conjunction with cookies to monitor website activity. The information provided below about cookies also applies to web beacons and similar technologies. Conversion pixels are small codes located on a particular web page which are triggered when someone visits a page resulting in an increase in the conversion count.

What if I don't want cookies or similar tracking technologies?

You can adjust your cookie settings through our cookie consent manager. If you want to remove existing cookies from your device, you can do this using your browser options. If

you want to block future cookies being placed on your device you can use our cookie consent manager.

Please bear in mind that deleting and blocking cookies may have an impact on your user experience.

What types of cookies does the site use?

The cookies used on Event-Gestalter.de sites have been categorized as per the table below. However, it is important to note that not all cookies may be used in all jurisdictions or websites. A list of the categories of cookies used on this website is set out below.

Strictly Necessary cookies

These cookies are essential in order to enable you to move around the site and use its features, such as accessing secure areas of the site. Without these cookies, services you have asked for cannot be provided.

First party analytics cookies

These cookies allow us to employ data analytics so we can measure and improve the performance of our site and provide more relevant content to you. These cookies don't collect information that identifies a visitor down to an individual level that is available to us. These cookies are not passing personally identifiable information to any external third party other than in limited cases when we engage a service provider to act on our behalf but who is then unable to use the data for their own purposes. These include, Adobe's Analytics, Target and Audience Manager; Contentsquare and Demandbase.

Performance cookies

Performance cookies are generally third-party cookies from vendors we work with or who work on our behalf that collect information about your visit and use of the Event-Gestalter.de website, for instance which pages you visit the most often, and if you get error messages from web pages. These cookies don't collect information that identifies a visitor. All information these cookies collect is anonymous and is only used to improve how the website works. Third party vendors may have access to this data and may use it to improve their overall services and offerings.

Functionality cookies

These cookies allow a site to remember choices you make (such as your username, language or the region you are in) and provide more enhanced, personal features. These cookies cannot track your browsing activity on other websites. They don't gather any information about you that could be used for advertising or remembering where you've been on the Internet outside our site.

Advertising and social media cookies

Advertising and social media cookies (including web beacons and other tracking and storage technologies) are used to (1) deliver advertisements more relevant to you and your interests; (2) limit the number of times you see an advertisement; (3) help measure the effectiveness of the advertising campaign; (4) retargeting to Event-Gestalter.de websites/information and (5) understand people's behavior after they view an advertisement. They are usually placed on behalf of advertising networks with the site operator's permission. They remember that you have visited a site and quite often they will be linked to site functionality provided by the other organization. This may impact the content and messages you see on other websites you visit.

If you have any questions now or during your visit, please submit your request through our Contact Us form. You can adjust your cookie settings at any time from our cookie consent manager.